



*Festival Mondial de Folklore de la Ville de
Saint-Ghislain.*

Festival reconnu par le CIOFF et l'IOV (UNESCO)

28ème Edition

Du 5 au 14 juin 2011

« Le monde est ma tribu »

Communiqué de presse

28^{ème} Festival Mondial de Folklore de la Ville de Saint-Ghislain.

Les réservations : c'est parti !

Du 5 au 14 Juin 2011, Saint-Ghislain accueillera une nouvelle fois le Monde. Ils viendront encore de très loin et notamment pour la première fois du Swaziland. Deux ans avant le 30ème anniversaire, c'est encore un plateau de rêve que vous présentent les organisateurs cette année. Dépaysement garanti pour les amateurs d'exotisme, les férus de traditions populaires, ou tout simplement les gens en quête de beaux spectacles, fondé il y a maintenant 28 ans, cette simple manifestation régionale s'est muée au cours des années en un véritable rassemblement de folklore mondial.

Le must 2011 sera constitué par les 65 artistes qui nous viendront d'Afrique du sud et du Swaziland. Un grand moment, un grand spectacle à ne pas manquer.

A leurs côtés, le Brésil, le Mexique, le Venezuela, la Russie, la Lituanie, la République de Sakha, la Pologne et bien entendu la Belgique .

Le programme sera affiché d'ici quelques jours sur le site www.festifolk.be. Dès maintenant, il est possible de réserver vos places auprès du syndicat d'Initiative de la Ville de Saint-Ghislain (065/710010).